
REQUERIMENTO
Nº. 769/2010

“Solicita ao Poder Executivo informações 
sobre a iluminação  pública no Bairro de 
Boracéia”

Senhor Presidente,

Considerando  que  este  vereador  tem  sido  constantemente 
indagado sobre a previsão de colocação de braços com luminárias  em diversos 
locais do Bairro;  
  Considerando  que  através  de  indicações  deste  vereador  já 
foram relacionadas às ruas que não possuem braços com luminárias;

 Considerando que ao longo da Avenida Manoel Rebello Filho,  
principal Avenida do Bairro, trechos ainda não possuem iluminação; 

                                   É que:

   O Vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor 
REQUER seja oficiado ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal,  para informar a esta 
Casa de Leis o que segue:

a) Qual  a previsão para instalação de braços com luminárias 
nos postes da rede elétrica do Bairro?

                             
    Plenário da Câmara Municipal,  Sala Vereador Zino Militão 

dos Santos, 07 de dezembro de 2010.

José Reis de Jesus Silva
“Reis”

VEREADOR
 PSB
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